

Pour diffusion immédiate

Tragédie en Nouvelle-Zélande

## Mise en berne des drapeaux à l'hôtel de ville de Brossard

**Brossard, le 15 mars 2019** – La Ville de Brossard a procédé à la mise en berne de ses drapeaux à l'hôtel de ville pour témoigner sa solidarité envers le peuple néo-zélandais et plus particulièrement sa communauté musulmane.

La mairesse Doreen Assaad, les membres du conseil municipal et le personnel de la Ville transmettent leurs sincères condoléances aux familles et aux proches touchés par la tragédie.

– 30 –

Source : Direction des communications  
Ville de Brossard  
450 923-6311